
Hattingen hat Glück.  

Baby-Sprech-Stunde 

 

 

montags  

von 16 Uhr bis 17 Uhr                               bis                                       

Wo? 

Städtisches Familien-Zentrum Südstadt 

Südring 10 

45525 Hattingen 

 

freitags 

10.30 Uhr bis 11.30 Uhr                            bis                                       

Wo? 

Städtisches Familien-Zentrum Holthausen 

Lehmkuhle 1 

45527 Hattingen 

 

- Sie fühlen sich unsicher mit ihrem Baby 

- Ihr Baby weint viel 

- Stillen und Füttern ist Stress für alle Beteiligten 

- Ihr Baby schläft kaum oder nur für kurze Zeit 

- Sie sind mit den Kräften am Ende 

 

In der Baby-Sprechstunde finden sie fach-gerechte Ansprech-Partner. 

Sie helfen Ihnen Lösungen für Ihre Fragen oder Probleme zu finden. 



 

Das Angebot der Baby-Sprechstunde ist für Sie kostenlos.  

Wir arbeiten mit der Stadt Hattingen und dem  

Eltern-Kind-Zentrum Krabbelbude zusammen. 

 

Sprechen Sie mit uns 

 

Fach-Bereich Jugend und Schule und Sport 

Projekt Bündnis für Familie 

Juliane Lubisch 

Bahnhofstraße 48 

45525 Hattingen 

Telefon 02324 204 4232 

 

Eltern-Kind-Zentrum Krabbelbude 

Systemische Beratung für Familien mit Klein-Kindern 

Lisa Wich Diplom Sozial-Pädagogin 

Heckenweg 8 

45527 Hattingen 

Telefon 02324 570431 

 

Die Bilder sind von © Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, Lebenshilfe Bremen 2013 
und © Stadt Hattingen 


